

Argentine

La Croix-Rouge argentine a fait un don de 3,039.55 francs suisses en faveur des victimes de la guerre civile en Espagne ; ce nouveau don est parvenu le 27 janvier au Comité international.

Cuba

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par télégramme en date du 22 janvier, M. Enrique Alonso Pujol, président de la Croix-Rouge cubaine, annonce un don de 5,000.— dollars recueillis par cette Société pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Danemark

Aide à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 14 janvier et faisant suite à la communication du 29 octobre ¹, la Croix-Rouge danoise a envoyé au Comité international un chèque de 5,000.— couronnes danoises (4,761.80 francs suisses) pour les mutilés et nécessiteux en Espagne, à répartir « également de l'un et de l'autre côté des belligérants en Espagne ».

¹ Voir *Bulletin international*, octobre 1936, p. 876.